



CARTA VIRTUAL NOVIEMBRE 16 DE 2012 - 159

Redacción: Carlos Cortés Caballero

INSTRUCCIÓN CIVICA

Como siempre hemos tenido la idea de compartir información para gustos diferentes nos ha parecido importante compartir esta de carácter general y que probablemente podría corresponder a la clase de cívica que algunos aún recordamos.

ERROR JUDICIAL NO DEBE SER CORREGIDO EN PERJUICIO DE LAS PARTES.

“Los errores cometidos por los despachos judiciales referentes al cómputo de los términos para interponer recursos no pueden ser enmendados en perjuicio de los derechos de defensa y contradicción de los sujetos procesales que depositaron su confianza legítima en la autoridad, reiteró la Corte Constitucional.

M.P Humberto Sierra Porto AMBITO JURIDICO, 29-10-2012”.

COMPETENCIA PARA CAMBIAR DE CONSTITUCIÓN.

“La Corte incurre en un error al atribuir a la asamblea el ejercicio de poder constituyente primario, pues se trata de un órgano de representación, por ende, un poder constituyente derivado o secundario.

Sería más consecuente atribuir a la ciudadanía, mediante el referendo, esa naturaleza primaria.

Con la posición de la corte, en cuanto a que solo una asamblea constituyente podría modificar los elementos esenciales de la Carta, se le cierra a la participación ciudadana, a través del referendo, una importante vía de decisión política directa, independiente de la representación”.

Juan Manuel Charry Urueña Abogado Constitucionalista AMBITO JURIDICO, 29-10-2012

ADELANTOS CIENTIFICOS.

Sin esperar confundir o atentar contra principios religiosos nos ha parecido que vale la pena compartir estas inquietudes biológicas.

“Una nueva técnica para eliminar enfermedades mitocondriales produciría hijos con tres padres genéticos.

La revista The Economist cuenta sobre la novedad desde el punto de vista genético y concluye “la fertilización in vitro ahora rutinaria, se describió un día peyorativamente como bebés probetas, debido al éxito alcanzado. En el caso de los trasplantes mitocondriales, el mundo vera sus consecuencias; si son buenos nunca se encontrara alguien que admita haberse opuesto a este tipo de trasplantes. Si no tienen éxitos la frase será yo se lo dije”.

The Economist,
Octubre 27 – Noviembre 2 de 2012.

CANCER DE MAMA.

El 19 de octubre- se celebró EL DIA INTERNACIONAL DE LA LUCHA CONTRA esta neoplasia. “Bucaramanga es una de las ciudades con más casos registrados y con mayor índice de mortalidad en el país por esta enfermedad, 17 mujeres mueren por cada 100.000 habitantes, según el último informe de la secretaría de salud de Bucaramanga”(Tomado de 15; Alejandra Flórez; El brasier más grande del mundo. Octubre 15-28 de 2012; pág.. 2) .

RESERVA DE HISTORIA CLÍNICA NO ES ABSOLUTA.

La regla de inviolabilidad y reserva de la información contenida en la historia clínica no es absoluta, cuando se trata de los familiares del paciente fallecido, quienes deben cumplir los requisitos señalados por la Corte Constitucional en la sentencia T-343 del 2008. Estos deben ser verificados a su cargo por la custodia del documento.

(Minsalud, Cpto.131694, jun.25/12).
(Tomado de Ámbito jurídico No 354 – 17 al 30 de septiembre de 2012- pág. 8).

ADJUNTO: Presidentes del CMCB y la FMC reactivan litigio sobre información de recobros al FOSYGA .